

CELLISSIMO

<http://kobe-cello.com>

もう2年が経とうとしている。だけど私たちは、忘れない。阪神かそうであるように



「中越地震復興支援チャリティーコンサート」

- 日程：2006年10月7日（土）、8日（日）
2日間で3回のコンサートを開催します。
- 集合時刻：10月7日（土）13:00 絶対時間厳守
- 集合場所：上越新幹線「長岡駅」東口
ニューオータニ前 越後交通バス乗り場に集合
- 活動内容：次頁記載のとおり
- 参加資格：3回すべてのコンサートに参加できる方。
公式練習は予定していません。
- 参加申込：参加申込書に必要事項をご記入の上、9月
10日（日）までにファックスでお申し込みください。参
加申込書はNPO事務局までお電話、またはFaxでご請
求ください。Tel.078-805-2001 Fax.078-805-2008
- 参加費：NPO会員@2,000円、非会員@4,000円
同封の郵便振替用紙にて9月15日（金）までにお支払
いください。
- 宿泊：参加申込書に必要事項をご記入の上、お申し
込みください。
長岡駅前の「ホテルα1」（アルファーワン）
1泊朝食付き6,000円です。
参加費と一緒に振り込んでください。
- 打ち上げ：2006年10月7日（土）20:00より@3,000円
ホテル近くの会場で開催予定です。
参加お申し込みの方には、後日楽譜送付させていただ
きます時に、ご出欠をお尋ねします。
- お問い合わせ：
NPO国際チエロアンサンブル協会事務局
tel.078-805-2001 松本、谷水

2004年10月23日17時56分に発生
した「中越地震」により、今なお700
0人の人々が仮設住宅での生活を余儀な
くされています。そんな中で最も被害の
ひどかった山古志村の学校が再開され
り、村民が少しずつ元の地に復帰という
ニュースが伝えられたりしています。とは
いうものの、ほとんどが高齢者の村の再
興は並大抵ではありません。

阪神淡路大震災の復興支援が契機で
生まれた「1000人のチエロ」は20
01年には北海道有珠山噴火で被害を受
けた洞爺湖温泉への復興支援チャリティ
ーコンサートを現地で開催しました。
今回も「中越地震」の被災者の方々を少
しでも勇気づけることができれば、との一
念で全国のチエリストに呼びかけていま
す。「私がチエロを弾くことで少しでも被
害は並大抵ではありません。

災地の方々のお役に立てるものなら…」
という篤志ある皆様の参加をお待ち申
上げます。
左記要領でコンサートを実施します。
参加希望者は、参加申し込み用紙に必要
事項を記入の上、9月10日までにファ
ックスでお申し込みください。
2006年7月15日
NPO国際チエロアンサンブル協会



1000人のチエロ 中越地震復興支援 チャリティーコンサートへのお誘い



元気つけよう！チエロの響きで新潟のみんなを

曲目
(予定)

- ・日本歌曲のメドレー
- ・チエロのためのレクイエム
- ・レリジオーズ
- ・パッサカリア
- ・ビートルズメロディ
(イエスタディ、オブラディ・オブラダ)

楽譜は9月初旬に参加申込者へ直送します。

現地の山古志村「村民体育館」にて一度練習します。

10月7日(土) 14:30~16:30

参加する方のご希望パートを原則としますが、かたよりなどがある場合は、NPOで決定します。

「全国の皆様で新潟に向けてチャリティーをやりませんか？」

大分軍団では、6月に2回チャリティー演奏を行ないました。買い物の途中で足を止めてくださった方からも暖かい拍手とお志80,392円をいただきました。8月も26日11:30~、13:30~、16:00~、27日12:00~に、各1時間のプログラムで行ないます。各地でのチャリティーにまだ参加していらっしゃらない方、よろしければ大分に参加なさいませんか？　おいしいお酒と肴を準備してお待ちしています（いったい演奏と飲み会とどっちがメインなんでしょうか？）。安いホテルもご案内します。また、ステージの参加は1回限りでもかまいません。数本であればチエロもご用意できます。詳しくは白沢（携帯090-8299-9011）、馬場（携帯090-9562-8358）までお問い合わせください。皆様の参加をお待ちしています。



日程

10月7日 土

8日 日

7日 13:00 上越新幹線「長岡駅」東口 ニューオータニ前
越後交通バス乗り場に集合、バスで山古志村に移動

14:30 山古志村「村民体育館」で練習

17:00 同体育館で第1回目コンサート

19:30 ホテル到着

20:00 打ち上げ

8日 09:30 ホテル出発

10:30 川口町田麦山小学校着

11:00 同校にて第2回目コンサート

12:30 移動（車内昼食）

13:00 小地谷市立東山小学校着

13:30 同校にて第3回目コンサート

15:00 移動

16:00 長岡駅にて解散

打ち上げ

初日の10月7日(土) 20:00
よりホテル近くのビヤレス
トラン「バーデン」にて開催を予定しています。会費はお一人様3,000円です。

第2回チエロアンサンブル・コンテストinかざおか

出演のみなさんをご紹介しましょう。

- 1. 閑人会（笠岡）木村直子、石岡三洋、田辺幹夫、中村幸太郎、赤井清晃、小栗麗奈、中野亮重、湯浅頴子、真庭恵子、山下真理子、福尾俊秀、中村康乃理、阿曾沼登、平井義人**



2. Belloste（福岡）上村憲美、中原聰子、大垣藍



3. Ensemble Celleste（福岡）上田聖子、笠雅子、上妻陽子、仲村彩香、田原ゆかり



4. チェロアンサンブル#b（神戸）藤井昌弘、樋口真浩、松本修志、井上ほのか、伊藤裕子、岡寛、山田光、佐伯浩二、高嶺明子



5. 大分チェロ軍団（大分）秋月真一郎、赤峰元洋、大内良子、馬場良子、丸山真由美、石橋和子、白沢れい、白沢史子



6. チェロアミーチ（大阪）松本巧、山本彩子、米田依未、角南麻里子



オリジナルの色物に精進します

& b : 井上ほのか

地元の福岡の大分の常連チームの皆さんにお会いして「お久しぶり、元気?」の何気ない挨拶をお互いにかわす時の皆の柔軟な顔・顔・顔!またその演奏を聴くたび、それぞれのチーム・メンバーのお人柄の『和』、それこそが音を通じて感じ取られます。参加者、スタッフの皆さんとの一体感がまたならなく嬉しい「笠岡」でした。

キ＆ヒは、今年はモーソルト以外は考えられない」と「自動オルガンのための恋想曲／短調K.608」を演奏しました。笠岡に向けて15回の練習ができましたがが、全19人が崩つたのは1回だけでした。メンバーは皆働き盛り、家族の面倒見盛り。予定の9時で笠岡まで来られたことだけ運霆でした。

既存の曲に飽きてしまった。チョイワルの集まりですから、弾いてみたいモノは自給自足します。バンマスのマッシュ—藤井が自らヒラメイたり、メンバーがアレをチェロで弾いてみたら、と思ったが最後、情け容赦ないハート譜が配られます。音程合わん、フレーズ作りできん、イメージ・バラバラ、声頭前わん… それでも笠岡のステージで弾かせてもらえるのを何よりの発奮材料にし、千手観音よろしく他曲を弾かながら練習風に呪文した

松下審査委員長がおっしゃったように30回の練習をしてから本番に挑まなければならぬとすれば、#＆bなら毎週練習して7ヵ月かかります。その間に職を失い、所属オケから追放され、家族からは絶縁されることでしょう。それを乗り越えて時間かけてでも笠岡にやって来る面々を筆頭に、迎えていた者たる者たちに感謝の意を表すのである。

今年はこれぞ模範演奏!」の四重奏を本選、記念演奏会、と2回も聴かせてもらいました。メンバーは松本さんと国内数ヶ所のコンクールで受賞された芸大・音大出身のプロのみなさんで、その力強・ワイルドな掛け合い、ため息の出るドルチェ・狂いのない音程、息をのむ間の取り方、どれもこれも私たちに日本音楽を教えてくれます。

か曰見跡見る技術です。
あの様な演劇のカッコイイところをちょっとでも
真似できるよう、まっちはオリジナルの「色物」に
もこだわりながら楽しんで精進することでしょう。
笠岡からの『和』パワーオンひき寄せられ(美はね
劇場!)へ→? 年末年始どうぞよろしくお酒とお土

今回の参加は、左にありますような計6団体42名でした。審査委員長に松下修也先生をお迎えしての審査の結果、優勝が「チエロアミーチ」、準優勝が「チエロアンサンブル#&b」、第3位が「Ensemble Celeste」でした。前回は、午後1時から同ホールでリハーサルを行ない、午後6時30分から松下修也先生を囲んで、有志による懇親会を開催しました。この懇親会による受賞記念演奏も行なわれました。

たコンテストから「より音楽性・芸術性」を審査されたコンテストに進歩したのが今回の特徴でもあつたと思います。とりも直さず、ほどどがアマチュアメンバーのアンサンブルの中、最終的に音大出身者が混ざったグルーブの「サンブルの精度と芸術性」を松下先生が自身評価されました。

今後も單に集まって弾くというだけに留まらず、聴く人に心地良い音楽を届けることのできる音楽性・芸術性に少しでも目を向いたアンサンブルが求められること思います。それは000人のチエロの理念とも重なるものです。

今回第「コンテスト」に参加して、皆さんと一緒に、最優秀賞を取ったのです。

初めて福岡か
トに参加さ
ですが、先
とたんに福
懇親会を通
たらいいや。
しかし本業
ルブル震え
でもいいや

Bebste 上林美幸
なんの第2回ナロト・ンヤンブルでございました。前回に金鷹場にて到着している所の美しい音色を以て、歯で握りながらました。でもハサミをして緊張もいたしまくれ、「樂」(よろこび)と想つやすらにならぬまま(開き)書はリハーサルとは大違いで弓を持ち、呼吸もまくできないから緊張感が出てしまいました。

いたいなどは、宝石箱を開けた。千葉を愛する方々が集い、笠岡という片田舎でこのような会が催され、演奏参加者として、地元スタッフとして、関わることができましたのもエロドリュウ樂器があれば幸いでした。通路はるばる瀬戸の笑みで心を加へくださる方々、昨今の殺伐とした世間の波とは裏腹に、心と心で繋がりたいことがどれほど嬉しくて、それが再認識できました。皆様の演奏をお聴きし、匡からの指導を賜り、まことにエロドリュウらしいナ…と感じております。本当に、日々精進しておりますので、今後ともどうぞよろしくお願いします。

今回は、6月3日に大分で行なわれた「新潟中越地震復興支援のためのチャリティーコンサート」と同様の「新潟中越地震復興支援のための募金コンサート」として開催し、会場入口へ募金箱を設置して協力のお願いをし、16,468円の募金を集めることができました。このお金は、10月7日に笠岡のメンバーと一緒に

inかさおかを終えて
第2回 「チエロアンサンブル・コンテスト」
かさおかは審査委員長に日本チエロ界の巨匠
松下修也先生をお願いすることができました。
参加組数が前回を若干上回ったことに加え
その音楽・技術レベルが格段に向上了した組ば
りだったことは特筆すべきことです。ただ單に

援の皆を挙げ
御礼を
200
N P C

6年7月18日
申し上げます。
○国際チエロ・コンサート
チエロ・サンブル協会 松本巧様と遠路より参加の松下先生に衷心より

チエロアンサンブル・コンテストは、2002年に笠岡チエロフェスティバルの一環として行なわれたことがきっかけとなり、2004年に1回目の「in かさおか」が開催されました。その後第2回「チエロアンサンブル・コンテストin かさおか」が、「チエロアンサンブル・コンテストin かさおか 実行委員会」、「いかかメント」として主催され、笠岡市保健センター「ギャラリー」で、6月18日（日）午後2時から開催されました。

歌」の演奏もありました。また、今回新たに
催に加わっていただいた地元のCATV（答
放送）によるテレビ放映も決定しています。
昨年は、神戸での国際チャーロコングレスが
つたので開催できませんでしたが、今後は、一
〇〇〇チャーロのない年には毎年開催する予
で、二〇〇七・〇六年も6月に開催を予定してい
す。ふるってご参加ください。

2006
6/18
inチエロアンサンブル
かさおか

さらに、前回行なつた参加者全員によるチロアンサンブルの代わりに、ほぼ全員参加のぼち上げを兼ねたチエロアンサンブルサロンを行なう、そこでは、公下修也先生による「鳥

1992年7月14日にポツダムで341人で奏でられた最初のチェロの一大アンサンブル、私たちちはそのグレードに劣らない音楽を「聴いていた」というふうには演じることを大きな

A black and white portrait of a man with short, light-colored hair, wearing a dark suit jacket, a white shirt, and a patterned tie. He is looking slightly to his left with a neutral expression.

